
國立新竹高工 107 學年度第二學期班會紀錄建議事項 (第 5-6 週)    

日期：108/03/26 

班 級 建議事項或問題反映 相關處室 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

綜 一 乙 

綜一乙全體師生感謝教務處

將廣播系統修繕完成，帶給

學生們良好的學習環境 

設 備 組 

日後廣播系統若有任何狀況，請同學

們至教務處設備組反映 

機 一 乙 廣播完要把系統關掉 生 輔 組 將提醒各單位注意。 

職 一 乙 

學校有開放校園時，增設垃

圾桶以免同學亂丟在廁所垃

圾桶 

衛 生 組 

本校校園一直以來都是全面開放的公

共場所，而校園內已有 3 處資源回收

垃圾桶擺放處，因此廁所內有垃圾出

現係學生素質問題，利用時間宣導，

目前無再增設之規劃。 

綜 二 甲 

希望學校能改善地下道之排

水系統，以防止地下道積水

導致地面溼滑造成行人滑倒  

總 務 處 

本案已於 3/23 安裝滲水之天花板導

流管排水，未來水滴不會直接滴於步

道上造成溼滑。 

綜 二 甲 
建議地下道樓梯部分增加照

明設備 
總 務 處 

本案擬現場評估是否需要增加照明設

備。 

職 二 甲 往工場的地下道會漏水 總 務 處 

本校地下道接縫處滲出地下水案，屬

於不可抗力因素，已於 3/23 安裝不

銹鋼擋板。 

職 二 甲 
福利社的阿姨很兇，常罵同

學 
營 養 師 

會協助轉知熱食部人員改進，也呼籲

同學們務必遵守廠商引導之動線購餐

，勿貪圖自身方便，影響購餐秩序；

由於本校午餐供應時間有限，唯有大

家共同配合，才能使供餐動線更順暢

，讓大家都能有充足的午休時間。 

職 二 甲 週會請普通班學生安靜 生 輔 組 將加強巡視與宣導。 

機三乙 希望學校可以蓋車棚 總 務 處 
本案已納入校務發展計畫，預計本學 

期開會研討實施計畫與日期。 

機三乙 半學期選一次課 活 動 組 

社團為學習的一環，每學期約 6-8 次

，若每學期皆選社，參與該社團僅一

學期的時間，會有學習深度不足的疑

慮，且每學期皆換社團，會影響社團

指導老師對社員的熟悉、社課的安排

、社團幹部的訓練，因此除了特殊狀

況，學校仍以每學年選社一次為安排

原則。 

機 三 乙 
教室廣播壞掉(反應很多遍

了) 
設 備 組 

經維修廠商回報，有聲廣播線路曾被

拉扯導致線路脫落，現已維修完畢。 
 


